

Dank an UnterstützerInnen der „Licht ins Dunkel-Aktion 2011/2012“

Landeshauptmann Mag. Franz VOVES, 1. Landeshauptmann-Stellvertreter Hermann SCHÜTZENHÖFER, Licht ins Dunkel-Geschäftsführerin Christine TSCHÜRTZ-KNY und ORF-Landesdirektor Gerhard DRAXLER ehrten heute die steirischen Großspenderinnen und Großspender der Licht ins Dunkel-Aktion 2011/2012.

Bei der *Licht ins Dunkel*-Aktion 2011/2012 sind österreichweit **11.219.464,17** Euro gespendet worden, davon **1.004.947,93** Euro in der Steiermark. Zum Dank für die Unterstützung von *Licht ins Dunkel* luden heute Landeshauptmann Mag. Franz VOVES und ORF-Landesdirektor Gerhard DRAXLER zu einem Empfang im „incafe“ (Jugend am Werk)/Graz, ein. Gemeinsam mit 1. Landeshauptmann-Stellvertreter Hermann SCHÜTZENHÖFER und *Licht ins Dunkel*-Geschäftsführerin Christine TSCHÜRTZ-KNY ehrten sie die steirischen Großspenderinnen und Großspender der Aktion 2011/2012.

Mit dem Erlös der *Licht ins Dunkel*-Aktion 2011/2012 wurden österreichweit u.a.:

- 428 Projekte aus der Sozial- und Behindertenhilfe (davon 63 Projekte in der Steiermark)
- und 4.527 Familien mit 12.586 Kindern unterstützt.

Von 1973 bis 2011/2012 wurden insgesamt **213.787.571,13** Euro für *Licht ins Dunkel* gespendet.

Landeshauptmann Mag. Franz VOVES, 1. Landeshauptmann-Stellvertreter Hermann SCHÜTZENHÖFER, *Licht ins Dunkel*-Geschäftsführerin Christine TSCHÜRTZ-KNY und ORF-Landesdirektor Gerhard DRAXLER sprachen beim Empfang allen Unterstützerinnen und Unterstützern dieser Spendenaktion Dank und Anerkennung aus.

Durch die Veranstaltung führte ORF Steiermark-Moderatorin Kathi WENUSCH.

Licht ins Dunkel 2012/2013 – seit 40 Jahren „Ist da jemand“

Die Spendenaktion „*Licht ins Dunkel*“ feiert heuer ihr 40-jähriges Bestehen. Der ORF Steiermark plant dazu folgende Schwerpunkte:

Steiermark heute-Kleidungsstücke für *Licht ins Dunkel*:

Die vier Steiermark heute-Moderatorinnen und -Moderatoren *Petra Rudolf, Barbara Spiegl, Günther Bauer* und *Franz Neger* werden in der täglichen Nachrichtensendung vom Modehaus „Kastner & Öhler“ eingekleidet. Ab 11. Dezember 2012, 11.00 Uhr, wird die originale TV-Kleidung zu Gunsten der ORF-Aktion *Licht ins Dunkel* verkauft. Zahlreiche Stücke aus dem Kleiderfundus sind für eine Mindestspende bei Kastner & Öhler in Graz erhältlich.

Kommen Sie vorbei und erwerben Sie die originalen Steiermark heute-Kleidungsstücke von *Petra Rudolf, Barbara Spiegl, Günther Bauer* und *Franz Neger*: bei Kastner & Öhler, Sackstraße Graz, 1. Stock, von 11. bis einschließlich 22. Dezember 2012.

ORF Steiermark-Weihnachtsbasar für „*Licht ins Dunkel*“:

Der ORF Steiermark veranstaltet am Mittwoch, 12. Dezember 2012, von 12.00 bis 20.00 Uhr, einen großen Weihnachtsbasar im Foyer des steirischen Landesstudios: Für freiwillige Mindestspenden an *Licht ins Dunkel* können Raritäten, Kostbarkeiten und beliebte Produkte – CDs, Bildbände, (Koch-)Bücher, DVDs, Videos... die das Landesstudio zur Verfügung stellt – erworben werden. Zusätzlich gibt es beim Basar auch kulinarische Köstlichkeiten und weitere außergewöhnliche Geschenke, wie

einzigartige Christbaumkugeln, signiert von den ORF Steiermark-Moderatorinnen und -Moderatoren.

LIVE-Musik, Lesungen, Bastelarbeiten und viele feine Spezialitäten (Bratäpfel, Kekse, alkoholfreier Punsch) sorgen beim Basar für eine weihnachtliche Stimmung. Auch die Moderatorinnen und Moderatoren des ORF Steiermark sind anwesend, schreiben Autogramme oder überraschen mit kleinen Darbietungen. Dazu gibt es noch weitere Höhepunkte, wie der Besuch der DarstellerInnen des Musicals „Cats“.

Die Einnahmen des Basars gehen an *Licht ins Dunkel*. Kommen Sie vorbei und genießen Sie einen stimmungsvollen Nachmittag im ORF!

RADIO STEIERMARK macht Station: Weihnachts-Wurlitzer LIVE

RADIO STEIERMARK sendet an den vier Adventsamstagen jeweils einen „Weihnachts-Wurlitzer“ LIVE aus einem Ort in der Steiermark. Die beliebte Musikwunschsendung macht am 8. Dezember in Fürstenfeld (Hauptplatz), am 15. Dezember in Gleisdorf (Hauptplatz) und am 22. Dezember im Center West/Graz Station – jeweils von 13.00 bis 15.00 Uhr.

Mit dabei ist der *Licht ins Dunkel*-Sternebus: Der kunstvoll gestaltete Bus ist vor Ort – BesucherInnen haben im Rahmen der „*Licht ins Dunkel*-Aktion“ die Möglichkeit Sterne zu kaufen, die dann gleich auf den Bus geklebt werden können. Der Erlös kommt *Licht ins Dunkel* zugute.

Weihnachtlicher Programmschwerpunkt:

Der ORF steht am 23. und 24. Dezember 2012 ganz im Zeichen von „*Licht ins Dunkel*“. Das Moderatoren-Duo Kathi WENUSCH und Franz NEGER präsentiert die Sendungen aus der Steiermark im Rahmen des weihnachtlichen TV-Programmschwerpunktes. (Eine Presseausendung mit allen Details erhalten Sie Mitte Dezember.)

„Ihre Lieblingsmusik für *Licht ins Dunkel*“ – 23.000 Euro an Spendenzusagen

Am 29. November 2012 veranstaltete RADIO STEIERMARK „Ihre Lieblingsmusik für *Licht ins Dunkel*“. Für eine Spende ab 5 Euro konnten sich Hörerinnen und Hörer ihr persönliches Wunschlied bestellen. Mit dieser besonderen Aktion konnten knapp 23.000 Euro (!) an Spendenzusagen gesammelt werden. Der Gesamterlös geht an zwei Soforthilfeprojekte.

Pressefotos vom Empfang im „incafe“ in Graz:

Die Fotos sind nur bei Namensnennung honorarfrei. Die Fotos dürfen nur im Zusammenhang mit „Licht ins Dunkel“ verwendet werden.

© ORF/Oliver Wolf

1203_LID__01__(c)_ORF Wolf.jpg

1203_LID__03__(c)_ORF Wolf.jpg

ORF-Landesdirektor Gerhard Draxler, 1. Landeshauptmann-Stellvertreter Hermann Schützenhöfer, Licht ins Dunkel-Geschäftsführerin Christine Tschürtz-Kny und Landeshauptmann Mag. Franz Voves beim „Licht ins Dunkel-Empfang“ im „incafe“ in Graz

Mit Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Mag. Daniela Reischl

ORF STEIERMARK | Kommunikation

A-8042 Graz, Marburgerstraße 20

T: +43 316 470-28248

F: +43 316 470-28200

E-Mail: daniela.reischl@orf.at